

# Kamphaengphet



2 วัน 1 คืน  
ราคาเริ่มต้น  
3,500 บาท/ท่าน



natnara.nat



062-8595241

**Hari Satu** Bangkok – Kamphaengphet– Wat Boromthat Nakhon Chum Kamphaeng Phet (Phra Aram Luang) - Pemandian Air Panas Phra Ruang

**07.30 Pagi** Berangkat dari Bangkok ke Kamphaeng Phet Waktu tempuh kurang lebih 4 jam 30 menit.

**11.30** Berhenti untuk makan di restoran.

**Sore** Tiba di Provinsi Kamphaeng Phet lalu bepergian [Wat Boromthat Nakhon Chum Kamphaeng Phet \(Phra Aram Luang\)](#) Sorotan Wat Boromthat Nakhon Chum Anda akan melihat sebuah pagoda



emas besar yang menonjol dengan sangat indah tercermin emas dengan sinar matahari, yang merupakan gambar yang sangat indah. Sejarah Maha Chedi berbentuk semak padi, dengan 3 gambar Buddha di dasar yang sama di dalam Great Chedi, berisi 9 relik Buddha besar Wat Boromthat Nakhon Chum adalah sebuah wat. Tua, kuno, periode Sukhothai, sekitar 600 tahun, adalah

biara kerajaan dari Nakhon Chum yang merupakan kota kuno kuno wat ini dianggap sebagai titik pusat kota Nakhon Chum saat memasuki area candi. Ada Chakra Dharma di depan di belakangnya adalah chedi emas besar, di sebelah kiri adalah chedi viharn dengan lengkungan jimat 4. Ini adalah situs arkeologi dengan tongkat laterit Ketika kita berjalan di sekitar chedi di semua 4 arah di dalamnya ada viharn yang di belakangnya adalah lengkungan Buddha berbaring dan di area pengukuran. Ada juga pohon Phra Sri Maha Bodhi, pohon tua, di sisi lain adalah Ubosot. Dibangun dengan Great Chedi dan di belakangnya adalah monumen Phraya Lithai atau Phra Maha Thammaracha 1. Jika kita datang ke Wat Phra Borommathat Nakhon Chum Beri penghormatan kepada Pagoda Mon Memberkati Phraya lithai Nakhon Chum Kamphaeng Phet dianggap telah mencapai Kamphaeng Phet Tapi tidak semua. Selain fitur luar biasa dari Great Chedi di dalam wat, ada juga tempat penting lainnya yaitu paviliun rumah Thailand dan paviliun nyanyian yang menghubungkan Pusat Kebudayaan Thailand dengan komunitas Kecamatan Nakhon Chum adalah bangunan bergaya Thailand yang indah.



Dibangun seluruhnya dari kayu jati emas. Di dalamnya dipamerkan barang antik dan artefak dari masa lalu yang menggambarkan kisah sejarah dan gaya hidup penduduk kota. Ini adalah kumpulan benda-benda kuno dan cerita dari Nakhon Chum Menjadi sumber belajar dan mewariskan kearifan lokal sama-sama religius tradisi, seni, budaya, cara hidup.

Kemudian lanjutkan ke [Pemandian Air Panas Phra Ruang](#). Air panas Phra Ruang telah merenovasi lanskap sekitarnya dengan indah sebagai objek wisata kesehatan dan untuk istirahat Terbuka untuk pelayanan mandi mineral, merendam kaki. Secara umum, ini adalah sumber air panas naik dari bawah tanah, 5 titik dipanaskan sekitar 40 – 65 derajat Celcius tanpa Kontaminan atau patogen berbahaya melebihi standar



pemeriksaan Kementerian Kesehatan. Di dalam mata air panas di area depan ada kuil Phra Ruang Chao bagi wisatawan untuk beribadah demi keberuntungan daerah sekitarnya, juga terdapat pemandangan indah yang cocok untuk rekreasi. Ada berbagai fasilitas untuk turis seperti kamar mandi pribadi, sepeda air, kegiatan rekreasi rumah tenda dan pijat ala Thai di mana ada biaya tambahan

Malam **Makan malam di restoran.**

07.00 Malam Perjalanan ke Navarat Hotel dan bersantai.

**Hari Dua** Luang Pho Phet Wat Bang - Taman Sejarah Kamphaeng Phet, Muang Kamphaeng Phet- Museum Nasional Kamphaeng Phet - Toko souvenir di Provinsi Kamphaeng Phet.

Pagi **Makan di restoran hotel.** Selesai makan pagi, Perjalanan ke [Luang Pho Phet Wat Bang](#),



Provinsi Kamphaeng Phet. Yang merupakan patung Buddha Kamphaeng Phet yang tak ternilai harganya dan paling dihormati oleh masyarakat Kamphaeng Phet, yang diabadikan di Viharn sekitar tahun 1936 Primata Provinsi Kamphaeng Phet pada masa itu dan Luang Pho Pha Phrakhru Withana Wachirasat harus memanggil Luang Pho Phet. Berasal dari Wat Tor Mo, yang merupakan gambar Buddha utama di viharn kuno, untuk ditempatkan di Wat Bang, bersama dengan Luang Pho Sukhothai tetapi tidak dipublikasikan secara luas dengan cara apa pun. Wat Bang awalnya tidak dibuka untuk umum untuk beribadah. Namun kini kuil tersebut telah dibuka untuk pemujaan Luang

Pho Phet Luang Pho

Phet adalah patung Buddha sarid dalam gaya Chiang Saen, menundukkan Mara, yang dikenal sebagai Singha 1 yang tidak mudah ditemukan. Memiliki lebar pangkuan 2 hasta 1 rambat 5 inci tinggi 3 hasta 1 rambat. Ada patung Buddha yang indah dan lebih besar Luang Pho Phet dari Provinsi Phichit lebih dari **800** tahun.



Orang Kamphaeng Phet percaya bahwa jika seseorang datang untuk beribadah, mereka akan menjadi kaya dan kaya, seperti pada masa Chiang Saen seni Chiang Saen.



Kemudian perjalanan ke [Taman Sejarah Kamphaeng Phet, Muang Kamphaeng Phet](#). Kota ini berbentuk seperti trapesium garis membujur sejajar dengan Sungai Ping di sepanjang utara ke tenggara tembok kota tua Mungkin terlihat seperti tanggul tanah dan parit bertingkat 3 belakangan tembok kota dikembangkan menjadi tembok laterit tembok pembatas dibangun dan benteng di sekitar dinding bagian dalam tetap terlihat. Di sebelah utara Tembok laterit ini diyakini dibangun

pada masa pemerintahan Raja Borom Trai Lokanat (1911– 2031).

1. Situs kuno di dalam tembok kota total 20 situs telah disurvei, yang paling penting adalah Wat Phra Kaew, Wat Phra That, Wat Kuno atau Sa Mon, Wat Siwa, Wat Klang Nakhon, dll.

2. Situs kuno di luar tembok kota Umumnya dikenal sebagai "Kabupaten Aranyik" terletak di luar tembok kota di sisi utara menempati area seluas kurang lebih 1.611 rai di atas bukit kerikil kecil. 37 monumen kuno telah ditemukan, yang

paling penting, Wat Phra Non, Wat Phra Si Iriyapat, Wat Chang Rop, Wat Awat Yai, Wat Kong Chai, Wat Abbot Noi, Wat Choeng Wai, Wat Dong Wai, Wat Chang dan Wat Kalothai, dll .



Situs kuno itu terletak di sisi barat Sungai Ping baik di dalam maupun di luar kota Nakhon Chum Ada juga sekelompok situs arkeologi penting yang terletak di Nakhon Chum, dengan Wat Phra Borommathat dan Wat Sook Ko, dll. Di luar Nakhon Chum termasuk Benteng Thung Setthi, Wat Nong Phikun, Maung Kale dan Wat Chedi Klang Thung, dll. Taman Sejarah Kamphaeng Phet telah



dianggap sebagai situs warisan budaya dunia.

Pada tahun 1991, Bersama dengan Taman Bersejarah Sukhothai-Si Satchanalai Karena bukti yang ditunjukkan untuk karya arsitektur Thailand yang luar biasa di masa-masa awal, kemegahan Seni Rupa dan Arsitektur Kerajaan Sukhothai Bukti dari pekerjaan yang sangat baik ini berlimpah di tiga taman bersejarah.

**Siang**     **Makan siang di restoran.**

Sore Perjalanan ke [Museum Nasional Kamphaeng Phet](#). Hanya ada bangunan 2 lantai terapan bergaya Thailand dengan hanya satu batu bata dan mortar dan menerima anggaran untuk pembangunan 3 gedung lagi dengan jalan setapak di antara setiap gedung di sekitar Selanjutnya, anggaran dialokasikan untuk meningkatkan pameran permanen di gedung tersebut. Setiap rumah yang menitikberatkan pada perkembangan sejarah, cara hidup masyarakat Kamphaeng Phet dari dulu hingga sekarang, dan lebih menekankan pada tampilan media dalam berbagai format, seperti video, komputer layar sentuh, pewayangan, dll. Selain menyelenggarakan pertunjukan seni barang antik untuk meningkatkan standar .





Museum Nasional adalah tempat belajar dan atraksi budaya yang semarak untuk pengunjung dari segala usia dan tingkat pendidikan serta menjadi unit penting yang bertanggung jawab terhadap konservasi warisan budaya lokal dan bangsa terus dipamerkan Terbagi menjadi gedung pameran 1 yang menampilkan kisah Kamphaeng Phet dari masa prasejarah hingga sejarah, dibagi menjadi Periode Dvaravati, Lop Buri dan Sukhothai, gedung pameran 2 memamerkan era sejarah yang berlanjut

dari gedung pameran 1, dibagi menjadi periode Ayutthaya dan periode Rattanakosin, gedung pameran 3 memamerkan pameran permanen, bagian terakhir adalah Kamphaeng Phet saat ini dan etnis minoritas yang akan terhubung ke aula hubungan masyarakat.



Setelah itu, pergi ke [Toko souvenir di Provinsi Kamphaeng](#)

[Phet.](#)

**15.30 Sore** Berangkat dari Provinsi Kamphaeng Phet kembali ke Bangkok Perjalanan memakan waktu sekitar 4 jam 30 menit.

**08.00 Malam** Tiba di Bangkok.



### **Tarif layanan**

	<b>Harga</b>
<b>Harga awal/orang</b>	<b>3.500.-</b>

### **Biaya layanan ini sudah termasuk**

- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2 orang/kamar)
- Mobil van VIP ber-AC (berwisata sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis biaya pengobatan, sebesar 500.000 baht per orang, atau dalam hal
- Jumlah kematian 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan

### **Biaya layanan ini tidak termasuk**

- Tiket pesawat pulang pergi Seperti yang tercantum di Kelas Ekonomi
- Berat bagasi jika melebihi batas maskapai.
- Biaya paspor, makanan tambahan, panggilan telepon, biaya laundry
- Pengeluaran makanan yang tidak disebutkan dalam daftar dan untuk harga ini perusahaan Pajak pariwisata tidak akan termasuk jika ditambahkan.
- Biaya pengurusan izin pulang ke negara orang asing atau orang asing
- PPN 7% (jika memerlukan faktur pajak) dan 3% pajak layanan yang dipotong
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht per orang.